



PRÉSIDENCE
De la Polynésie française

Communiqué

Lundi 7 novembre 2022

Drame de la Maroto :

Le Président témoigne de sa compassion

C'est bouleversé que j'ai appris la disparition de six personnes d'une même famille dans la vallée de la Maroto hier en fin d'après-midi.

Ces personnes qui travaillent au relais de la Maroto rentraient à la maison et elles se sont fait surprendre sur un radier par une brusque montée des eaux qui a emporté leur véhicule.

Ce matin, mes pensées vont vers les proches qui sont aujourd'hui dans le deuil et l'angoisse.

Une femme a été retrouvée saine et sauve, et le corps de son mari a pu être retiré de la rivière en crue, malheureusement sans vie.

Les recherches se poursuivent et des moyens importants sont mobilisés pour tenter de retrouver une jeune femme enceinte et les trois enfants qui étaient également à bord du véhicule.

C'est un évènement terrible qui touche toute notre communauté.

Nous voulons tous croire que les sauveteurs parviendront à retrouver cette femme et ses enfants vivants, sains et saufs.

Je suis informé heure par heure des opérations.

Je voudrais à l'instant, par ces quelques mots témoigner depuis Tubuai où je suis, toute ma compassion, et adresser mes encouragements aux sauveteurs et bien entendu aux familles et les assurer de mes prières dans ces heures difficiles et angoissantes.

Service de la communication

